

Case Postale / Postfach 786, 2501 Biel/Bienne info@musiquedesjeunesdebienne.ch www.mjb-jmb.ch CCP 25-13254-1

## Communiqué de presse du 16 janvier 2017

## La Musique des Jeunes lance sa première « matinée musicale »

A l'occasion de ses portes ouvertes, la Musique des Jeunes de Bienne (MJB) organise sa première « matinée musicale », le samedi 28 janvier 2017 de 9h00 à 13h45 à l'école Dufour à Bienne. Cet événement, gratuit et ouvert à tous, a pour but de faire découvrir aux jeunes le monde de la musique. Les participants pourront assister à des ateliers musicaux dispensés par trois musiciens renommés de la région. Ils auront aussi la possibilité d'essayer divers instruments et d'écouter des concerts.

Afin de dynamiser ses traditionnelles portes ouvertes, la Musique des Jeunes de Bienne organise un événement inédit : une « matinée musicale ». Celle-ci se tiendra le samedi 28 janvier 2017, de 9h00 à 13h45, dans les locaux de l'école Dufour (Rue Dufour 22, Bienne, rez-de-chaussée). Ce rendez-vous, gratuit, est ouvert à tous les enfants et jeunes de Bienne et de la région âgés de plus de 8 ans, ainsi qu'à leurs parents.

Le but de cette matinée est de permettre aux jeunes de découvrir le monde de la musique de façon ludique. Des ateliers musicaux seront proposés par trois musiciens renommés de la région – Lucien Dubuis (clarinette, saxophone), Luigi Galati (batterie) et Mathieu Schneider (flûte). Par ailleurs, les jeunes visiteurs pourront essayer les différents instruments proposés par la Musique des Jeunes et y assister à des concerts de différents groupes de la MJB.

Programme			
09h00	Essayer les instruments	11h25	Essayer les instruments
09h35	Concert Minis	12h00	Concert Minis
09h50	Atelier Saxophone (Lucien Dubuis)	12h15	Atelier Batterie (Luigi Galati)
10h25	Concert Musique	12h50	Concert Musique
10h50	Atelier Flûte (Mathieu	13h15	Atelier concert (Lucien Dubuis,
	Schneider)		Luigi Galati et Mathieu Schneider)

Fondée en 1974, la Musique des Jeunes de Bienne est une société sans orientation politique ni religieuse, qui a pour but d'offrir aux jeunes une formation musicale à prix modeste. Elle regroupe actuellement une cinquantaine de musiciennes et musiciens, âgés de 8 à 30 ans, et propose des cours individuels d'instrument ainsi que des répétitions en groupe. Les jeunes membres et leur famille participent par ailleurs à différentes activités par année (concerts, camp musical, fête de Noël, etc.).

Plus d'informations sur la MJB : www.mjb-jmb.ch, où vous trouverez également une sélection d'images (section « Médias »).

Questions ou demandes d'interview : Mohamed Hamdaoui (président), 076 646 02 89, Nicolas Gschwind (secrétaire), 078 620 01 41.